



ANF 2024 – WORKSHOPS / ATELIERS

Title / Titre	Presenter(s) / Présentateur(s)	Description
THURSDAY WORKSHOPS / ATELIERS JEUDI		12:45PM - 2:15PM / 14:15h
Street Outreach - Windsor Essex <i>Programme “Dans la rue”</i> English – Anglais Macdonald Hall	Margaret Moroun Jennifer Wilson Windsor-Essex Central Council /	<p>Since 2022, this ministry has operated to provide the Vincentian “home visit” experience for those who are unhoused. From the inception of this team to its exponential growth in service to those lost & forgotten by “the system”, be inspired by their journey – perhaps with a view to establishing this service in your area.</p> <p><i>Depuis 2022, ce ministère s'efforce d'offrir l'expérience vincentienne de la « visite à domicile » à ceux qui ne sont pas logés. De la création de cette équipe à sa croissance exponentielle au service de ceux qui sont perdus et oubliés par le « système », laissez-vous inspirer par leur parcours - peut-être dans le but d'établir ce service dans votre quartier.</i></p>
Best Practices for Donation Management <i>Meilleures pratiques pour la gestion des dons</i> English – Anglais AA102	Mervyn D'Mello John McNeil WRC	<p>Proper processes are essential to convince both donors and the CRA that donation money is well managed/complies with the CRA regulation. Such controls protect the interests of the beneficiaries of the Society as well as its members. It is especially important that new conferences and Treasurers have access to guidance on this subject.</p> <p><i>Des procédures adéquates sont essentielles pour convaincre les donateurs et l'ARC que l'argent des dons est bien géré/conforme à la réglementation de l'ARC. Ces contrôles protègent les intérêts des bénéficiaires de la Société ainsi que de ses membres. Il est particulièrement important que les nouvelles conférences et les nouveaux trésoriers aient accès à des conseils sur ce sujet.</i></p>
Conducting a Quality Home Visit <i>Une visite à domicile de qualité</i> English – Anglais AA128	Linda Dollard President / <i>Présidente</i> SSVF Canada	<p>Making home visits is what makes our Society unique from other organizations. This workshop will review Vincentian qualities necessary for doing home visits along with how to conduct a quality home visit from the time the call is received from our neighbour in need to post visit.</p> <p><i>Les visites à domicile sont ce qui rend notre Société unique par rapport aux autres organisations. Cet atelier passera en revue les qualités vincentiennes nécessaires pour effectuer des visites à domicile, ainsi que la manière de mener une visite à domicile de qualité, depuis la réception de l'appel de notre voisin dans le besoin jusqu'à la fin de la visite.</i></p>

<p>International Twinning <i>Jumelage international</i></p> <p>Bilingual – Bilingue AA109</p>	<p>Joan & Michel Tisi National Twinning co-chairs /</p>	<p>The impact of twinning partnerships is immense on the people of emerging countries entrusted to Canada by the International General Council of the SSVP. Come and find out more about twinning or share your experiences with us.</p> <p><i>L'impact des partenariats de jumelage est immense sur les gens des pays émergents confiés au Canada par le Conseil Général International de la SSVP. Venez en apprendre davantage ou encore échanger vos expériences avec nous.</i></p>
--	---	--

THURSDAY WORKSHOPS / ATELIERS JEUDI		2:45PM - 4:15PM / 14:45 - 16:15h
<p>Guaranteed Basic Income <i>Revenu de base</i></p> <p>English – Anglais Macdonald Hall</p>	<p>Ray Burke, Elaine McMurray, Denise Ouelette – National Advocacy Committee / <i>Comité national de défense des droits</i></p>	<p>As Vincentians we are acutely aware of the scourge that poverty inflicts upon our communities. A Guaranteed Basic Income is an affordable, effective means of giving all Canadians the opportunity to fulfill their potential. In this informative, interactive workshop, learn more about how GBI works and how we can support its implementation.</p> <p><i>En tant que vincentiens, nous sommes très conscients du fléau que représente la pauvreté pour nos communautés. Le revenu de base garanti est un moyen abordable et efficace de donner à tous les Canadiens la possibilité de réaliser leur potentiel. Au cours de cet atelier informatif et interactif, vous en apprendrez davantage sur le fonctionnement du RBG et sur la façon dont nous pouvons soutenir sa mise en œuvre.</i></p>
<p>Constantly Adjusting to the Needs of Our Community <i>S'adapter en continu aux besoins de notre communauté</i></p> <p>English – Anglais AA102</p>	<p>Paul Beamish Peterborough PC</p>	<p>We will trace the evolution of our ministry over the past 14 years as we changed our delivery and funding models to serve the community of Peterborough.</p> <p><i>Nous retracerons l'évolution de notre ministère au cours des 14 dernières années, alors que nous avons modifié nos modèles de prestation et de financement pour servir la communauté de Peterborough.</i></p>
<p>Remue-méninges : Comment garder / créer une conférence en dehors de l'église? Brainstorm: How do you maintain/create a</p>	<p>Jean-Noël Cormier Denise Ouellette Conseil national / National Council</p>	<p><i>Points de discussion :</i></p> <ol style="list-style-type: none"> <i>1. Identification de la situation parmi les participant : Combien vivent déjà cette situation / Combien ont été informé que ça s'en venait / comment? Combien ont une conférence près de chez eux où la paroisse a fermé?</i> <i>2. Lorsqu'une paroisse ferme : quelles sont les actions qu'une conférence peut poser pour demeurer active?</i>

<p>conference outside the church?</p> <p><i>French – Français</i> AA109</p>		<p>3. <i>Quelle sont les actions qui peuvent être mis en place pour continuer d'aider les gens dans le besoin lorsqu'une conférence ferme parce que les membres restants sont trop âgés ou pas assez nombreux?</i></p> <p>Discussion Points:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Status report of the crisis among the participants: How many already deal with this situation? How many are aware? How many have a conference near them whose parish has been closed? 2. If a church closes, what actions can a conference take to remain active? 3. If a conference closes because the remaining members are too old or not numerous enough, what steps can be taken to continue to help people in need?
<p>Servware: Improving the Way You Serve <i>Servware : Améliorer la façon dont vous servez</i></p> <p><i>English – Anglais</i> AA128</p>	<p>Cathy Stine & Mark Stine</p>	<p>Conferences are challenged with the administrative tasks of neighbor management, assistance tracking, and reporting needs that distract conference members from focusing on their mission to help those in need. ServWare is a secure, Web-based charitable assistance management application designed by Vincentians to support SSVP Conferences and Councils in day-to-day neighbor assistance and periodic reporting requirements including national report data.</p> <p><i>Les conférences sont confrontées aux tâches administratives liées à la gestion des voisins, au suivi de l'assistance et aux besoins en matière de rapports, ce qui empêche les membres de la conférence de se concentrer sur leur mission, d'aider les personnes dans le besoin. ServWare est une application Web sécurisée de gestion de l'aide caritative, conçue par les vincentiens pour aider les conférences et conseils de la SSVP à gérer au quotidien l'aide aux voisins et les rapports périodiques, y compris les données du rapport national.</i></p>

FRIDAY WORKSHOPS / ATELIERS VENDREDI		12:45PM - 2:15PM / 14:15h
<p>The 3D Vincentian Fundraising Workshop <i>L'ABC de la collecte de fonds</i></p> <p>English – Anglais Macdonald Hall</p>	Paul Nazareth	<p>A highly practical workshop on the nuts and bolts of fundraising for SSVP, addressing 3 key strategies; fundraising in the Catholic Church and community, grassroots fundraising best practice and the basics of the tax and law of donations in Canada. Go beyond the church walls to learn how to engage every part of our Catholic community in the Ozanam spirit of humility, community, faith, love and care for those in need.</p> <p><i>Un atelier très pratique sur les rouages de la collecte de fonds pour la SSVP, abordant trois stratégies clés : la collecte de fonds dans l'Église et la communauté catholiques, les meilleures pratiques en matière de collecte de fonds au niveau local et les bases de la fiscalité et de la législation sur les dons au Canada. Allez au-delà des murs de l'église pour apprendre comment engager chaque partie de notre communauté catholique dans l'esprit d'Ozanam d'humilité, de communauté, de foi, d'amour et d'attention à ceux dans le besoin.</i></p>
<p>Serving in Hope in our Multicultural Society <i>Servir dans l'espoir dans notre société multiculturelle</i></p> <p>English – Anglais AA102</p>	Omar Ellis Guido Kelly Multicultural & Diversity Committee ONRC / CRON Comité multiculturel et diversité	<p>The workshop explores techniques on developing an equitable inclusive leadership and service culture within our modern/contemporary society, which will support best in class progress towards embedding diversity, equity, and inclusion within our SSVP service model.</p> <p><i>L'atelier explore les techniques de développement d'un leadership équitable et inclusif et d'une culture de service dans notre société moderne/contemporaine, qui soutiendra les meilleurs progrès vers l'intégration de la diversité, de l'équité et de l'inclusion dans le modèle de service de la SSVP.</i></p>
<p>Partenariats pour accroître notre impact partnerships to increase our impact</p> <p>French – Français AA109</p>	Baudouin Kutuka CRQC chargé de projets / QCRC Project Manager	<p><i>Accroître l'impact de la SSVP par des partenariats stratégiques avec les institutions locales, basé sur le projet de l'Aide aux autochtones en itinérance avec la police de Montréal.</i></p> <p>Increasing the impact of the SSVP through strategic partnerships with local institutions based on the success of the Montréal Police Aboriginal Population Homeless Program.</p>
<p>Rejuvenation & Recruitment <i>Rajeunissement et recrutement</i></p> <p>English – Anglais AA128</p>	Linda Alexander Pat Lenz Rejuvenation <i>Rajeunissement</i> ONRC / CRON	<p>Meeting the challenges of increasing demand and shrinking resources depends on ongoing rejuvenation and recruitment into our ministry to those in need. These strategies bring hope to our Vincentian service.</p> <p><i>Relever les défis d'une demande croissante et d'une diminution des ressources dépend d'un rajeunissement et d'un recrutement continus dans notre service auprès des personnes dans le besoin. Ces stratégies apportent de l'espoir à notre service vincentien.</i></p>

FRIDAY WORKSHOPS / ATELIERS VENDREDI		2:45PM - 4:15PM / 14:45 - 16:15h
<p>Safe, Secure and Affordable Housing for All <i>Un logement sain, sécuritaire et abordable est un droit fondamental</i></p> <p>English – Anglais Macdonald Hall</p>	<p>Ray Burke Elaine McMurray Garth Brown Mike Morasco, Maria Fernandez National Housing Committee / Comité national du logement</p>	<p>Housing shortage and homelessness are a national crisis. This presentation will review the Society's Housing history and present potential solutions and next steps. The first segment will demonstrate how to move a housing idea forward from conception to reality. Then we will present alternative solutions such as congregate living and secondary suites. We will then share current housing operations and prevention strategies. You will leave with actionable ideas going forward as to how YOU can be part of the solution.</p> <p><i>Le manque de logement et l'itinérance constituent une crise nationale. Cette présentation passera en revue l'histoire de la Société en matière de logement et présentera des solutions potentielles et les prochaines étapes. La première partie montrera comment faire passer une idée de logement de la conception à la réalité. Nous présenterons ensuite des solutions alternatives telles que les logements collectifs et les appartements secondaires. Nous partagerons ensuite les opérations de logement actuelles et les stratégies de prévention. Vous repartirez avec des idées concrètes sur la manière dont VOUS pouvez faire partie de la solution.</i></p>
<p>Grant Development <i>Développement de subventions</i></p> <p>English – Anglais AA102</p>	<p>Kathy Maksymec Edmonton Central Council</p>	<p>At SSVP, we're often faced with more needs than we have resources. Harnessing funds from outside organizations that want to do good in the community can help us close our gap. / <i>À la SSVP, nous sommes souvent confrontés à plus de besoins que de ressources. La mobilisation de fonds provenant d'organisations extérieures désireuses de faire du bien à la communauté peut nous aider à combler nos lacunes.</i></p>
<p>Améliorez l'efficacité d'opération et assurez la perénité de votre conférence Improve your conference's operational efficiency and ensure its future</p> <p>French – Français AA109</p>	<p>Philippe E. Blain Josée Lemieux Conseil national / National Council</p>	<p><i>Découvrez comment utiliser les outils de collecte de fonds pour entretenir des relations significatives avec les donateurs, gérer leur soutien et les inciter à donner à long terme. Apprenez des techniques de communications utiles pour maximiser la visibilité via les médias sociaux. Explorez les outils de gestion de conférence tels que le portail des membres et Microsoft Office. Améliorez la communication et la gestion de la conférence en utilisant les ressources disponibles via TechSoup.</i></p> <p>Learn how to use fundraising tools to maintain meaningful relationships with donors, manage their support, and encourage long-term giving. Learn useful tips to maximize social media communications.</p> <p>Explore conference management tools such as the Member Portal and Microsoft Office. Improve communication and conference management using resources available through TechSoup.</p>

<p>Servware: Improving the Way You Serve <i>Servware : Améliorer la façon dont vous servez</i></p> <p>English – Anglais AA128</p>	<p>Cathy Stine & Mark Stine</p>	<p>Conferences are challenged with the administrative tasks of neighbor management, assistance tracking, and reporting needs that distract conference members from focusing on their mission to help those in need. ServWare is a secure, Web-based charitable assistance management application designed by Vincentians to support SSVP Conferences and Councils in day-to-day neighbor assistance and periodic reporting requirements including national report data.</p> <p><i>Les conférences sont confrontées aux tâches administratives liées à la gestion des voisins, au suivi de l'assistance et aux besoins en matière de rapports, ce qui empêche les membres de la conférence de se concentrer sur leur mission, d'aider les personnes dans le besoin. ServWare est une application Web sécurisée de gestion de l'aide caritative, conçue par les vincentiens pour aider les conférences et conseils de la SSVP à gérer au quotidien l'aide aux voisins et les rapports périodiques, y compris les données du rapport national.</i></p>
--	-------------------------------------	---

SATURDAY WORKSHOPS / ATELIERS SAMEDI		12:45PM - 2:15PM / 14:15h
<p>Servants of our Common Home <i>Serviteurs de notre maison commune</i></p> <p>English – Anglais AA102</p>	<p>St. Louise de Marillac Youth Conference / Conférence jeunesse London ON</p>	<p>The Youth of Ontario are tackling the educational part of introducing 6 Environmental Social Justice issues happening in the world. As Pope Francis calls us to action and to clean our Mother Earth, find out how you can do this in your community. Be servants of our Common Home.</p> <p><i>Les jeunes de l'Ontario s'attaquent à la partie éducative de la présentation de six questions de justice sociale environnementale qui se posent dans le monde. Alors que le pape François nous appelle à agir et à nettoyer notre Terre mère, découvrez comment vous pouvez le faire dans votre communauté. Soyez les serviteurs de notre maison commune.</i></p>

[Visit the ANF page on our website for an up-to-date document](#)
[Visitez la page de la FNA de notre site web pour un document à jour](#)